
Aktuelles vom November 2021 

 

Seit März 2021 (siehe auch Vorbericht) hat sich einiges getan: 

Herr Dr. Tilmann Eßlinger hat als Chefarzt der Orthopädie die Nachfolge von Prof. Endres am 
01.04.2021 angetreten. Das Wiederhochfahren  der Orthopädie ist aber angesichts der weiterhin 
bestehenden Corona-Pandemie nicht einfach. 

Dr. Udo Schwehr beendete  altershalber seine  engagierte und kompetente Tätigkeit als Chefarzt der 
Inneren Medizin zum 30.09.2021. Er wurde im Rahmen unserer Jahreshauptversammlung von uns 
mit großem Dank und Respekt verabschiedet. 

Nachfolger ist Herr Albrecht Kühnle, der neben der Inneren Medizin die Geriatrie weiter aufbauen 
soll. 

Die im März 2021 angekündigten Spendenaktionen sind umgesetzt: Spezial-Rollstuhl für 
Übergewichtige (1100 €) sowie  die Gutscheine für die Mitarbeiter des KKH Rheinfelden für ihren 
Einsatz in der Corona-Pandemie (2140 €). 

Die gut besuchte Jahreshauptversammlung fand am 06.10.2021 im Rathaus Rheinfelden statt unter 
Präsenz von Herrn OB Klaus Eberhardt und der kompletten Geschäftsführung der Kliniken des 
Landkreises Lörrach. Der Vorstand des Vereins wurde  von der Mitgliederversammlung für das Jahr  
2020 einstimmig entlastet . Die neuen Chefärzte skizzierten hoffnungsvoll  ihre Vorstellungen für ihre 
zukünftige Arbeit. 

Der Vorsitzende der Geschäftsführung der Kliniken  des Landkreises Lörrach Armin Müller versicherte 
erneut, dass alles getan werde, um das Krankenhaus Rheinfelden nach der Corona-Pandemie wieder 
hochzufahren, bis 2025 das neue Zentralklinikum eröffnet wird.  

Der OB der Stadt Rheinfelden  betonte die Bedeutung des KKH Rheinfelden für die Jahre 2022- 2024. 
Er dankte dem Förderverein für  sein Engagement  und insbesondere dem scheidenden Chefarzt der 
Inneren Medizin Dr. Udo Schwehr. 

Hinsichtlich der weiteren Nutzung  des Gebäudes und des Grundstücks nach 2025 müssen die 
Weichen im kommenden Jahr 2022 gestellt werden. Die Einbeziehung von medizinischen und 
betriebswirtschaftlich orientierten Experten ist eingeleitet. 

 

Wir vom Förderverein verstehen uns weiterhin als aufmerksame  und fachkundige Bürger, die sicher 
gestellt wissen wollen, daß das Krankenhaus Rheinfelden  bis zum Bezug der  neuen Zentralklinikums 
in Lörrach im Jahre 2025 vollumfänglich betrieben wird. Dies ist auch die Sichtweise des OB der Stadt 
Rheinfelden. Der Geschäftsführer  der Kliniken des Landkreises Lörrach hat dies dankenswerterweise 
zugesagt. 

 

 

Der Vorstand des Fördervereins Kreiskrankenhaus Rheinfelden  e.V. 


